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Autoridades locales piden que cumpla con lo prometido por Carolina Tohá » Parala diputada 

o. E y , Javiera Morales, Elizalde 

Las tareas de Alvaro Elizalde con Magallanes: listado “oie 'desbaratar el tráfico 

de pasajeros y mayores competencias en seguridad ¿0000 
, s . calles sin violencia, pero > Uns59,3% de los habitantes de la región considera que los delitos aumentaron Enivlnien preven 

ensu comuna, según la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana. la violencia dentro 
de los hogares" 

  

a aprobación del pro- 
a yacto que obligue a las 

erolíneas a entregar el 
listado de pasajeros alas poli- 
cias la creación de una Escuela. 
de Formación de Suboficiales 
de Carabineros, el traspaso de 
funcionarios de la delegación 
presidencial ala nueva secre: 
taria rogional ministerial de 
Seguridad y un mayor traspaso 
de competencias en mataria de 
¡seguridad al gobierno regional 
¡son algunos de los temas que 
deberá abordar el socialista 
“Alvaro Elizalds an Magallanes. 
Su vista está programada para. 
finales de marzo, en el marco 
de una reunión de autoridades 
locales y regionales de Lati- 
noamérica que se roalizará en 
Punta Arenas como antesala a 
la Asomblea de Gobemadores 
del Banco Interamericano de 
Dasarrolo (Bid) 

El gobermador regional, Jor- 

tra región”, expresó el alcalds, 
quien leva más de dos años in 
sistiendo en esta demanda. Di. 
cho tema fue abordado por la 
máxima autoridad comunal en Nacional Urbana de Seguridad. 
una reunión de septiembre con Ciudadana (ENUSO) 2023, 1oa- 
la exministra Tobá durante su izada por la Subsecretaría de 
visita ala tegión, Prevención del Dato (SPD) en 

tz punto clave es lograra. colaboración con el Instituto 
aprobación del proyecto quedo- Nacional de Estadísticas (Ino), 
tado mayorescompetenciasala un 2,8% do los hogares an Ma- 
seguridad municipal “No pode- — gallanes fueron víctimas de 
mos estar concureando fondos delitos violentos en los Últimos 
y que setos concursos no sean doce meses, sis puntos por- 
vinculantes con lo que pasa en centuales por debajo del pro- 
"ouestrateriorio”, sostuvo Fis medio nacional. En tanto, un. 
onich, quien además espera 59,3% de los habitantes de la 
que se cumpla el compromiso  rogión consideran que los del 
asumido por Tohá de instalar — tos aumentaron en su comuna. 
na Escuela de Formación de en el mismo período, círa cast 
Carabineros an Punta Arenas. — 20 puntos porcentuales por de- 
“Esto permitirá suplir lo que — bajodel promedio nacional, que 
más queremos: contar con más — alcanza un 78.4%, 
carabineros an Magallans y no 
esperar a que los indices de de» 
lincuencia aumenten tanto para — misión do Inracstructura de la 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

¿e Mies, espera que dentro de ue los envien”, agrego. Cámara de Diputados, Claudio 
“ste año 8 concreta el traspaso Radonich informó que los deco- 
de compatencias a los gobier- "Tráfico de drogas miss de cocaina aumentaron 
nos regionalas on el ámbito de   Para la diputada frenteam- — en un 200% en comparación con 
prevención y apoyo a las vícti- plsta Javiera Morales, Elizaldo 2023; a misma cita s regitró 
mas. Fllos señala que sostuvo, oboe concentrarse en "desba- — paralamaribuana, mientras que 
varios encuentros con la exmi- El minltro Alvaro Eiza, en La Prensa Austral, en una vita anterior sara a) xáico de drogas dentro . la incautación de drogas sinté- 
mistra Tohá para viabilizar os 2090 dolarogión para tener callessín — ticas creció an un 600%. En el 

ta solicitud. "Podremos trabajar uno delos primeros desafíos as violencia, pero también en pre- mismo periodo, el número de 
más coordinadamente en oste- concretar la ley que obligue alas venir la violencia dentro delos. imputados por delitos ralacio- 
tonos”, añade. ínoas a entregar el listado hogares”, ados con drogas pasó de 73 en 

Según Claudio Radonich, - de pasajeros de forma prevonti- Según la última Encuesta 20222108 on 2024 2PA. 

     
  

   
Este miércoles en el Teatro Municipal 

Municipalidad de Punta Arenas invita a jornada 
abierta sobre la actualización del Plan Regulador 

¡Con miras a informar alaco- ano comenzamos con charlas — extendera?¿Qué pasa con Agua. 
munidad sobre elprecesodeac- municipales para que más per-  Frosca? Nuestra propuesta os 
ualización del Plan Regulador. sonas puedan participar de es- que haya un mini Plan Regula: 
Comunal, la Municipalidad de — tasinstancias formales que tiene — dora, un seccional, para poner 
Punta Arenas organizó unajor- — nuestro Plan Regulador durante orden en un lugar que no tiene 
ada abierta quese llevará a ca elmes de abril Nos juntamos orden” indi, 
boaste miéreles, alas19 horas, — con la directva de la Junta de — Lajoradacontará conla ex 
nelTosro MunicipalJosóBolr... Vecincs, después con todos los posición de la asescra uibana del 
En esta instancia, se explicará — censos públicos, con las parso- — municipio, Angela Salazar, qui- 
alalcancs, las restricciones y — nasafectadasconelactualplan”, - en profundizará en loe aspectos 
posibilidades que stablaco, así expres técnicos y metodológicas. "La. 
omo las etapas del setudio yal Eljefe comunalsnbrayó enla. jornada va a ser explicativa de. 

úprocesode participación ciudad» — necesidad de revisar a fondo el lo que se puede hacer, 
“ana que as desarrolló en abr, actual Plan Regulador y planteó 

El alcalde Claudio Radonich algunas delas problemáticas que 
destacó la importancia de esta — han surgido a partrds su imple- 

  

  

  

  

  

       
  

instancia como parte de un as- — mentación. “Lo que estamos vi Elprocesode participación 
fuerzo mayor para asegurar que endo es un muy mal Plan Regu- contempla una serio do encuer 
la ciudadanía até informada y — lador, dondo unos opinaron sín tros an distintos sectores de — manera: junta de vecinos N948, 
pueda participar activamente entendor loque estaban opinan- la comuna, donde la ciudada» - 31 de marzo, 19 horas: sector  -3doalbri 19 horas: sector norte 
'nlas decisiones que definirán — do, y hoy tenemos un Plan Rog- nía podrá conocer en detalls las. contr junta de vecinos N'40..— juntado vecinos Barranco Arm- 
lfuturo desarollo de Punta Aro-  ulador muy malo, Por ejemplo la. modificaciones y expresar sus -1 de abril 19horas.sectorperi- ari, 
nas. "Exactamente, tal como lo. pregunta: ¿hasta óndo stamos — opiniones. Las reuniones astán urbano, junta de vecinos N*38, -Sdeabri18horas:sector Agua   

informamos, durante este ver- conla zona urbana? ¿Vamos a. programadas de la siguiente. -2de abri, 19 horas sector sur, Ft  
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